

# Ökumenischer Tag startet in Nagold

**Stuttgart/Nagold.** Die bundesweit zentrale Veranstaltung zum ökumenischen „Tag der Schöpfung“ findet in diesem Jahr auf der Landesgartenschau in Nagold statt. Die Feier am kommenden Freitag stehe unter dem Motto „Jetzt wächst Neues!“, teilte die Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen (ACK) Baden-Württemberg in Stuttgart mit. Der katholische Speyerer Bischof Karl-Heinz Wiesemann hält die Predigt im ökumenischen Gottesdienst um 17 Uhr, liturgisch wird Wiesemann begleitet vom Bundesvorsitzenden der Arbeitsgemeinschaft, Landesbischof Friedrich Weber aus Braunschweig.

Der „Tag der Schöpfung“ wird um 13 Uhr auf der Hauptbühne der Landesgartenschau eröffnet. Die Festrede hält Erzpriester Georgios Basioudis von der griechisch-orthodoxen Kirchengemeinde Mannheim.

In Baden-Württemberg gibt es den „Tag der Schöpfung“ bereits seit dem Jahr 2000. In Nagold werden am Freitag rund 600 Gäste erwartet. Bundesweit gefeiert wird der Tag seit dem zweiten ökumenischen Kirchentag in München 2010 jeweils am ersten Freitag im September. Die erste bundesweite Eröffnungsfeier fand 2010 in Brühl bei Köln statt, im Jahr 2011 war Berlin Gastgeber, 2013 wird es die ACK in Hamburg sein. epd